
内 部 卓 話
「民事執行法等改正」 藤　岡　　温 会員

１　債務者財産開示制度の実効性向上
⑴従前の債務者からの財産開示制度に加え、債務者以外の第三者からの情報取得手
続を新設
　　①預貯金（口座番号、金額など）→銀行本店、郵便貯金機構など
　　　株式・社債（銘柄、数、額）→証券保管振替機構、証券会社など
　　②土地建物（特定するに足る事項）→省令で定める登記所
　　③給与債権（勤務先の名称、住所）→市町村、年金機構、共済組合など
⑵申立権者の拡大（仮執行宣言付判決、支払督促、公正証書などに拡大）
⑶①②の場合は、ア配当等で完全弁済を受けられなかったこと又は知れている財産では差押えしても完全
弁済は無理だとの疎明があったときという不奏功要件とイ債務者に対する財産開示申立の前置が必要。
③は、申立権者を扶養料請求権者と生命身体侵害の損害賠償請求権者に限るが、上記イの申立前置
は不要（不奏功要件は要る）。
⑷管轄→原則債務者の住所地の地裁へ申立て

２　不動産競売における暴力団等の買受防止策
３　国内の子、国際的な子の引渡し、返還の強制執行についての強化整備
　→執行官が執行場所で債務者の子の監護を解いて債権者に引き渡す直接強制を正面から認める。
４　給与債権に対する差押えについて、取り立てできる時期をこれまでの債務者への送達後１週間から４週間
に伸長→債務者の差押え禁止範囲拡張の申立機会を広げ、保護するため→請求債権が扶養料請求権の
ときは１週間のまま

５　長期間動きのない債権執行事件の強制終了等の規律
→差押債権者が金銭債権を取り立てできるときから２年経過した後、４週間以内に取立届もなく支払いを受
けていない旨の届出もないときは差押えの取り消しができる。→差押事件の放置は許されない。

６　施行日→令和２年４月１日
　ただし、登記所への開示制度はシステム整備の関係で運用開始時期がずれるとされる（来年５月までのどこか）

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　36名　　　　欠席者数　13名
出席率　73.47％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　樋口，日笠（常），入江，岩本，川本，橘高，三宅，大賀，末吉，鈴木，田原，槌田,  山田

ゲ　ス　ト　　京都朱雀RC 会長　村上洋一郎　様 幹事　大友　義博　様
 S.A.A.　大谷　裕三　様 家族友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
 親睦委員長　桑原　敏彰　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　お久しぶりでございます。ご紹介にあずかりました京都朱雀RC本年度の会長を仰せつかっ
ております村上洋一郎と申します。何度もお邪魔しまして美味しい食事から旅行から色 と々い
ただき、長きにわたって繋がって来たのを、この度、変革してみようと思いまして、新たにスタート
させることは非常に難しいことで深田友好クラブ委員長に無理言いまして、何度も足を運んで
いただきまして打合せしていただきました。今日、最後の打合せということで一時間ほど前に寄せていただきまして、
すり合わせをさせていただきました。
　長くお付き合いさせていただいていますと、プラスの面が出ましてトントントンと上手にまとまって行きまして「後は
適当にしたらえいやないか。」という様な、本当に話のまとめ方が上手な方ばかり集まっておりまして、ご報告する
のも楽なのですが、その後の懇親会も「うん、適当でええんやないか」と軽いんですが本当に真剣に話ができ、飲
み席でもお会いできないか等々やっております。ちょっと楽しみにしていただいて、4月25日を予定しております。
我々が接待するのではなくて合同例会ですので是非とも皆様に参加していただきますよう、お願いいたしましてご
挨拶に代えさせていただきます。本日はありがとうございます。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　2月8日㈯被害者サポートセンターおかやまのVSCO（ヴィスコ）の講演会に行きました。おかや
まVSCO平成30年度の相談件数は320件余りで、その内200件以上は性犯罪にかかわる事で
した。性犯罪（強姦神話）は見知らぬ相手から受けるのではなく85～89％はよく知った相手が
犯人であること。男性も女性も被害者になる事。日本の法律は No means No であり被害者が
拒絶したうえで加害者が暴力を振るったり脅迫しないと有罪になりがたい事。今先進国では Yes means Yes で
あり本人の同意がない場合は有罪である事など勉強しました。VSCOという団体は被害者サポートの民間団体
であり、警察、検察、産婦人科、精神科、民間団体への橋渡しをする団体で、金銭援助も各団体への同行も行
なってくれる事を聞いてきました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 本日の内部卓話の資料を配付しております。
② 「2020-21年度版ロータリー手帳」のご案内が届いております。注文表を回覧いた
しますので該当欄にご記入ください。
③ 「第３回IDMのご案内」を配付しておりますので、ご出席くださいますようお
願いいたします。
④ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第５回創立30周年記念実行委員
会」が開催されますので、実行委員会の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

　
スマイル報告　 
京都朱雀RC : 4月25日㈯合同例会の大筋が決まりました。大いに楽しみましょう。
山下会長 : 京都朱雀RCから5名のお客様を迎え、合同例会の打合せを行ないました。3月8日前向きに考えさせ

て頂きます。
藤岡さん、民法改正楽しみにしています。
当院（山下クリニック）の改築が始まり、本日から5日間休診です。北海道まで新幹線で行きます。

西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し頂きました。合同例会の打合せありがとうございます。
平松会員 : 今朝新潟から始発の上越新幹線、そして東海道・山陽新幹線にて、ロータリーの例会に間に合いまし

た。京都朱雀RCの皆様のご来岡に心から感謝申し上げます。
竹本会員 : 京都朱雀RCの村上会長様をはじめ皆様ようこそおいで下さいましてありがとうございます。
川西会員・岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆さんようこそ御出で下さいました。四月の合同例会楽しみにしてい

ます。これを機会に更に友好の輪が広がっていく事を願っています。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、ご遠方をお打ち合わせにお越し下さいまして誠にありがとうございます。4月

25日の神戸での例会を楽しみに伺わせて頂きます。お世話になります。
笠原会員 : 京都朱雀RCの皆様いらっしゃいませ。

藤岡さん民法改正楽しみにしています。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し下さいました。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 10件 37,110円（累計 925,522円）

第２回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年１月20日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　　会 会　　　長　平松　信
 司会 ･ 幹事　鈴木一生
２、出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　   平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　入江直人　　山下浩一　　岡本浩三　
３、会長挨拶 会　　　長　平松　信
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
鈴木次期幹事より、委員会編成案について説明あり。
R情報及び親睦活動委員会の人数増員の提案があり、保留とされた。
②年間行事予定について（資料２）
鈴木次期幹事より、年間行事予定について説明あり。
夜間例会について修正の提案があり、保留とされた。
③予算について（資料３）
鈴木次期幹事より、年間予算概要について説明あり。
予算案については、下記④を踏まえて固めていく方向で承認された。
④クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料４）
鈴木次期幹事より説明あり。予選請求書について原案通り承認された。
⑤地区補助金の申請について（資料５）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第６回岡山の歴史研究フォーラムの開催について説明あり。
原案通り承認された。
⑥７月～９月のプログラムについて（資料６）
　入江次期プログラム委員長より説明あり。一部修正後、承認された。
⑦地区委員の推薦について（資料７） 
　鴨井会員を地区青少年奉仕委員会委員として推薦することが承認された。
⑧その他（意見交換）
　ビジョン委員会について提案があり、今後の検討課題とされた。

５、報告事項　
６、閉　　会 副　会　長　相原利行 会 長
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 10件 37,110円（累計 925,522円）

第２回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年１月20日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　　会 会　　　長　平松　信
 司会 ･ 幹事　鈴木一生
２、出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　   平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　入江直人　　山下浩一　　岡本浩三　
３、会長挨拶 会　　　長　平松　信
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
鈴木次期幹事より、委員会編成案について説明あり。
R情報及び親睦活動委員会の人数増員の提案があり、保留とされた。
②年間行事予定について（資料２）
鈴木次期幹事より、年間行事予定について説明あり。
夜間例会について修正の提案があり、保留とされた。
③予算について（資料３）
鈴木次期幹事より、年間予算概要について説明あり。
予算案については、下記④を踏まえて固めていく方向で承認された。
④クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料４）
鈴木次期幹事より説明あり。予選請求書について原案通り承認された。
⑤地区補助金の申請について（資料５）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第６回岡山の歴史研究フォーラムの開催について説明あり。
原案通り承認された。
⑥７月～９月のプログラムについて（資料６）
　入江次期プログラム委員長より説明あり。一部修正後、承認された。
⑦地区委員の推薦について（資料７） 
　鴨井会員を地区青少年奉仕委員会委員として推薦することが承認された。
⑧その他（意見交換）
　ビジョン委員会について提案があり、今後の検討課題とされた。

５、報告事項　
６、閉　　会 副　会　長　相原利行

－１－

例会プログラム例会プログラム

前回２月10日の例会記録前回２月10日の例会記録
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内 部 卓 話
「民事執行法等改正」 藤　岡　　温 会員

１　債務者財産開示制度の実効性向上
⑴従前の債務者からの財産開示制度に加え、債務者以外の第三者からの情報取得手
続を新設
　　①預貯金（口座番号、金額など）→銀行本店、郵便貯金機構など
　　　株式・社債（銘柄、数、額）→証券保管振替機構、証券会社など
　　②土地建物（特定するに足る事項）→省令で定める登記所
　　③給与債権（勤務先の名称、住所）→市町村、年金機構、共済組合など
⑵申立権者の拡大（仮執行宣言付判決、支払督促、公正証書などに拡大）
⑶①②の場合は、ア配当等で完全弁済を受けられなかったこと又は知れている財産では差押えしても完全
弁済は無理だとの疎明があったときという不奏功要件とイ債務者に対する財産開示申立の前置が必要。
③は、申立権者を扶養料請求権者と生命身体侵害の損害賠償請求権者に限るが、上記イの申立前置
は不要（不奏功要件は要る）。
⑷管轄→原則債務者の住所地の地裁へ申立て

２　不動産競売における暴力団等の買受防止策
３　国内の子、国際的な子の引渡し、返還の強制執行についての強化整備
　→執行官が執行場所で債務者の子の監護を解いて債権者に引き渡す直接強制を正面から認める。
４　給与債権に対する差押えについて、取り立てできる時期をこれまでの債務者への送達後１週間から４週間
に伸長→債務者の差押え禁止範囲拡張の申立機会を広げ、保護するため→請求債権が扶養料請求権の
ときは１週間のまま

５　長期間動きのない債権執行事件の強制終了等の規律
→差押債権者が金銭債権を取り立てできるときから２年経過した後、４週間以内に取立届もなく支払いを受
けていない旨の届出もないときは差押えの取り消しができる。→差押事件の放置は許されない。

６　施行日→令和２年４月１日
　ただし、登記所への開示制度はシステム整備の関係で運用開始時期がずれるとされる（来年５月までのどこか）

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　36名　　　　欠席者数　13名
出席率　73.47％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　樋口，日笠（常），入江，岩本，川本，橘高，三宅，大賀，末吉，鈴木，田原，槌田,  山田

ゲ　ス　ト　　京都朱雀RC 会長　村上洋一郎　様 幹事　大友　義博　様
 S.A.A.　大谷　裕三　様 家族友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
 親睦委員長　桑原　敏彰　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　お久しぶりでございます。ご紹介にあずかりました京都朱雀RC本年度の会長を仰せつかっ
ております村上洋一郎と申します。何度もお邪魔しまして美味しい食事から旅行から色 と々い
ただき、長きにわたって繋がって来たのを、この度、変革してみようと思いまして、新たにスタート
させることは非常に難しいことで深田友好クラブ委員長に無理言いまして、何度も足を運んで
いただきまして打合せしていただきました。今日、最後の打合せということで一時間ほど前に寄せていただきまして、
すり合わせをさせていただきました。
　長くお付き合いさせていただいていますと、プラスの面が出ましてトントントンと上手にまとまって行きまして「後は
適当にしたらえいやないか。」という様な、本当に話のまとめ方が上手な方ばかり集まっておりまして、ご報告する
のも楽なのですが、その後の懇親会も「うん、適当でええんやないか」と軽いんですが本当に真剣に話ができ、飲
み席でもお会いできないか等々やっております。ちょっと楽しみにしていただいて、4月25日を予定しております。
我々が接待するのではなくて合同例会ですので是非とも皆様に参加していただきますよう、お願いいたしましてご
挨拶に代えさせていただきます。本日はありがとうございます。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　2月8日㈯被害者サポートセンターおかやまのVSCO（ヴィスコ）の講演会に行きました。おかや
まVSCO平成30年度の相談件数は320件余りで、その内200件以上は性犯罪にかかわる事で
した。性犯罪（強姦神話）は見知らぬ相手から受けるのではなく85～89％はよく知った相手が
犯人であること。男性も女性も被害者になる事。日本の法律は No means No であり被害者が
拒絶したうえで加害者が暴力を振るったり脅迫しないと有罪になりがたい事。今先進国では Yes means Yes で
あり本人の同意がない場合は有罪である事など勉強しました。VSCOという団体は被害者サポートの民間団体
であり、警察、検察、産婦人科、精神科、民間団体への橋渡しをする団体で、金銭援助も各団体への同行も行
なってくれる事を聞いてきました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 本日の内部卓話の資料を配付しております。
② 「2020-21年度版ロータリー手帳」のご案内が届いております。注文表を回覧いた
しますので該当欄にご記入ください。
③ 「第３回IDMのご案内」を配付しておりますので、ご出席くださいますようお
願いいたします。
④ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第５回創立30周年記念実行委員
会」が開催されますので、実行委員会の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

　
スマイル報告　 
京都朱雀RC : 4月25日㈯合同例会の大筋が決まりました。大いに楽しみましょう。
山下会長 : 京都朱雀RCから5名のお客様を迎え、合同例会の打合せを行ないました。3月8日前向きに考えさせ

て頂きます。
藤岡さん、民法改正楽しみにしています。
当院（山下クリニック）の改築が始まり、本日から5日間休診です。北海道まで新幹線で行きます。

西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し頂きました。合同例会の打合せありがとうございます。
平松会員 : 今朝新潟から始発の上越新幹線、そして東海道・山陽新幹線にて、ロータリーの例会に間に合いまし

た。京都朱雀RCの皆様のご来岡に心から感謝申し上げます。
竹本会員 : 京都朱雀RCの村上会長様をはじめ皆様ようこそおいで下さいましてありがとうございます。
川西会員・岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆さんようこそ御出で下さいました。四月の合同例会楽しみにしてい

ます。これを機会に更に友好の輪が広がっていく事を願っています。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、ご遠方をお打ち合わせにお越し下さいまして誠にありがとうございます。4月

25日の神戸での例会を楽しみに伺わせて頂きます。お世話になります。
笠原会員 : 京都朱雀RCの皆様いらっしゃいませ。

藤岡さん民法改正楽しみにしています。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し下さいました。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 10件 37,110円（累計 925,522円）

第２回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年１月20日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　　会 会　　　長　平松　信
 司会 ･ 幹事　鈴木一生
２、出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　   平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　入江直人　　山下浩一　　岡本浩三　
３、会長挨拶 会　　　長　平松　信
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
鈴木次期幹事より、委員会編成案について説明あり。
R情報及び親睦活動委員会の人数増員の提案があり、保留とされた。
②年間行事予定について（資料２）
鈴木次期幹事より、年間行事予定について説明あり。
夜間例会について修正の提案があり、保留とされた。
③予算について（資料３）
鈴木次期幹事より、年間予算概要について説明あり。
予算案については、下記④を踏まえて固めていく方向で承認された。
④クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料４）
鈴木次期幹事より説明あり。予選請求書について原案通り承認された。
⑤地区補助金の申請について（資料５）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第６回岡山の歴史研究フォーラムの開催について説明あり。
原案通り承認された。
⑥７月～９月のプログラムについて（資料６）
　入江次期プログラム委員長より説明あり。一部修正後、承認された。
⑦地区委員の推薦について（資料７） 
　鴨井会員を地区青少年奉仕委員会委員として推薦することが承認された。
⑧その他（意見交換）
　ビジョン委員会について提案があり、今後の検討課題とされた。

５、報告事項　
６、閉　　会 副　会　長　相原利行
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　喜寿のお祝い 丹治 康浩 会員



内 部 卓 話
「民事執行法等改正」 藤　岡　　温 会員

１　債務者財産開示制度の実効性向上
⑴従前の債務者からの財産開示制度に加え、債務者以外の第三者からの情報取得手
続を新設
　　①預貯金（口座番号、金額など）→銀行本店、郵便貯金機構など
　　　株式・社債（銘柄、数、額）→証券保管振替機構、証券会社など
　　②土地建物（特定するに足る事項）→省令で定める登記所
　　③給与債権（勤務先の名称、住所）→市町村、年金機構、共済組合など
⑵申立権者の拡大（仮執行宣言付判決、支払督促、公正証書などに拡大）
⑶①②の場合は、ア配当等で完全弁済を受けられなかったこと又は知れている財産では差押えしても完全
弁済は無理だとの疎明があったときという不奏功要件とイ債務者に対する財産開示申立の前置が必要。
③は、申立権者を扶養料請求権者と生命身体侵害の損害賠償請求権者に限るが、上記イの申立前置
は不要（不奏功要件は要る）。
⑷管轄→原則債務者の住所地の地裁へ申立て

２　不動産競売における暴力団等の買受防止策
３　国内の子、国際的な子の引渡し、返還の強制執行についての強化整備
　→執行官が執行場所で債務者の子の監護を解いて債権者に引き渡す直接強制を正面から認める。
４　給与債権に対する差押えについて、取り立てできる時期をこれまでの債務者への送達後１週間から４週間
に伸長→債務者の差押え禁止範囲拡張の申立機会を広げ、保護するため→請求債権が扶養料請求権の
ときは１週間のまま

５　長期間動きのない債権執行事件の強制終了等の規律
→差押債権者が金銭債権を取り立てできるときから２年経過した後、４週間以内に取立届もなく支払いを受
けていない旨の届出もないときは差押えの取り消しができる。→差押事件の放置は許されない。

６　施行日→令和２年４月１日
　ただし、登記所への開示制度はシステム整備の関係で運用開始時期がずれるとされる（来年５月までのどこか）

出席の状況　
会員数　49名（内出席免除者　０名）　　　　出席者数　36名　　　　欠席者数　13名
出席率　73.47％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠席者　樋口，日笠（常），入江，岩本，川本，橘高，三宅，大賀，末吉，鈴木，田原，槌田,  山田

ゲ　ス　ト　　京都朱雀RC 会長　村上洋一郎　様 幹事　大友　義博　様
 S.A.A.　大谷　裕三　様 家族友好クラブ委員長　深田　金嗣　様
 親睦委員長　桑原　敏彰　様

京都朱雀RC会長挨拶 京都朱雀RC会長　村　上　洋一郎　様
　お久しぶりでございます。ご紹介にあずかりました京都朱雀RC本年度の会長を仰せつかっ
ております村上洋一郎と申します。何度もお邪魔しまして美味しい食事から旅行から色 と々い
ただき、長きにわたって繋がって来たのを、この度、変革してみようと思いまして、新たにスタート
させることは非常に難しいことで深田友好クラブ委員長に無理言いまして、何度も足を運んで
いただきまして打合せしていただきました。今日、最後の打合せということで一時間ほど前に寄せていただきまして、
すり合わせをさせていただきました。
　長くお付き合いさせていただいていますと、プラスの面が出ましてトントントンと上手にまとまって行きまして「後は
適当にしたらえいやないか。」という様な、本当に話のまとめ方が上手な方ばかり集まっておりまして、ご報告する
のも楽なのですが、その後の懇親会も「うん、適当でええんやないか」と軽いんですが本当に真剣に話ができ、飲
み席でもお会いできないか等々やっております。ちょっと楽しみにしていただいて、4月25日を予定しております。
我々が接待するのではなくて合同例会ですので是非とも皆様に参加していただきますよう、お願いいたしましてご
挨拶に代えさせていただきます。本日はありがとうございます。

会 長 報 告  会　長　山　下　浩　一
　2月8日㈯被害者サポートセンターおかやまのVSCO（ヴィスコ）の講演会に行きました。おかや
まVSCO平成30年度の相談件数は320件余りで、その内200件以上は性犯罪にかかわる事で
した。性犯罪（強姦神話）は見知らぬ相手から受けるのではなく85～89％はよく知った相手が
犯人であること。男性も女性も被害者になる事。日本の法律は No means No であり被害者が
拒絶したうえで加害者が暴力を振るったり脅迫しないと有罪になりがたい事。今先進国では Yes means Yes で
あり本人の同意がない場合は有罪である事など勉強しました。VSCOという団体は被害者サポートの民間団体
であり、警察、検察、産婦人科、精神科、民間団体への橋渡しをする団体で、金銭援助も各団体への同行も行
なってくれる事を聞いてきました。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 本日の内部卓話の資料を配付しております。
② 「2020-21年度版ロータリー手帳」のご案内が届いております。注文表を回覧いた
しますので該当欄にご記入ください。
③ 「第３回IDMのご案内」を配付しておりますので、ご出席くださいますようお
願いいたします。
④ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第５回創立30周年記念実行委員
会」が開催されますので、実行委員会の皆様はよろしくお願いいたします。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

　
スマイル報告　 
京都朱雀RC : 4月25日㈯合同例会の大筋が決まりました。大いに楽しみましょう。
山下会長 : 京都朱雀RCから5名のお客様を迎え、合同例会の打合せを行ないました。3月8日前向きに考えさせ

て頂きます。
藤岡さん、民法改正楽しみにしています。
当院（山下クリニック）の改築が始まり、本日から5日間休診です。北海道まで新幹線で行きます。

西岡幹事 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し頂きました。合同例会の打合せありがとうございます。
平松会員 : 今朝新潟から始発の上越新幹線、そして東海道・山陽新幹線にて、ロータリーの例会に間に合いまし

た。京都朱雀RCの皆様のご来岡に心から感謝申し上げます。
竹本会員 : 京都朱雀RCの村上会長様をはじめ皆様ようこそおいで下さいましてありがとうございます。
川西会員・岡本（浩）会員 : 京都朱雀RCの皆さんようこそ御出で下さいました。四月の合同例会楽しみにしてい

ます。これを機会に更に友好の輪が広がっていく事を願っています。
小松原会員 : 京都朱雀RCの皆様、ご遠方をお打ち合わせにお越し下さいまして誠にありがとうございます。4月

25日の神戸での例会を楽しみに伺わせて頂きます。お世話になります。
笠原会員 : 京都朱雀RCの皆様いらっしゃいませ。

藤岡さん民法改正楽しみにしています。
  楠  会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越し下さいました。
ハローファクトリー : 売上の一部よりスマイルを頂戴しております。
 10件 37,110円（累計 925,522円）

第２回被選理事、役員会次第 　　　
日　時　　2020年１月20日㈪13：30～
場　所　　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、開　　会 会　　　長　平松　信
 司会 ･ 幹事　鈴木一生
２、出席者の確認 副　幹　事　久松哲生
　   平松　信　　相原利行　　鈴木一生　　久松哲生　　野田洋市　　西岡貞則　　橘高正剛
　　原　全伸　　小菅英司　　鴨井利典　　入江直人　　山下浩一　　岡本浩三　
３、会長挨拶 会　　　長　平松　信
４、審議事項
①委員会編成について（資料１）
鈴木次期幹事より、委員会編成案について説明あり。
R情報及び親睦活動委員会の人数増員の提案があり、保留とされた。
②年間行事予定について（資料２）
鈴木次期幹事より、年間行事予定について説明あり。
夜間例会について修正の提案があり、保留とされた。
③予算について（資料３）
鈴木次期幹事より、年間予算概要について説明あり。
予算案については、下記④を踏まえて固めていく方向で承認された。
④クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について（資料４）
鈴木次期幹事より説明あり。予選請求書について原案通り承認された。
⑤地区補助金の申請について（資料５）
鴨井次期青少年奉仕委員長より、第６回岡山の歴史研究フォーラムの開催について説明あり。
原案通り承認された。
⑥７月～９月のプログラムについて（資料６）
　入江次期プログラム委員長より説明あり。一部修正後、承認された。
⑦地区委員の推薦について（資料７） 
　鴨井会員を地区青少年奉仕委員会委員として推薦することが承認された。
⑧その他（意見交換）
　ビジョン委員会について提案があり、今後の検討課題とされた。

５、報告事項　
６、閉　　会 副　会　長　相原利行

－３－

本日のメニュー（２月17日）　
創立記念夜間例会特別メニュー

次回のメニュー（３月２日（ヘルシーランチ））　
御寿司　　牛昆布茶焼　金糸玉子　むくろじ大根　針海苔
　　　　　生姜甘酢漬け
温　物　　かちん蒸し　穴子　焼丸餅
小　鉢　　大根と厚揚げの煮物　振り柚子
御椀物　　瀬戸内産真鯛　潮仕立て　とろろ昆布　三つ葉

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回メニュー（2月10日） ： サーモン柚庵焼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


